



IHK Nord Westfalen

Twente Board



Thema: Cyber Security & KI

Deutsch-Niederländischer Wirtschaftsdialog am 07.12.2023 in Enschede

In der digitalen Welt ist auch die digitale Sicherheit (Cyber Security) von entscheidender Bedeutung, da immer mehr Daten online gespeichert werden und sich die digitalen Technologien kontinuierlich weiterentwickeln. Die Bedrohungen für die Cyber Security in der virtuellen Welt nehmen stetig zu. Ein Cyberangriff kann schwerwiegende Folgen haben, wie den Verlust sensibler Daten, finanziellen Schaden oder sogar den Zusammenbruch von Unternehmen. Wie verbessern KI-Systeme die IT-Sicherheit? Welche Maßnahmen zur Verteidigung können effizienter gestaltet, welche neu entwickelt werden?

Der Deutsch-Niederländischen Wirtschaftsdialog am 07.12.2023 in Enschede wird eine Plattform bieten, um bewährte Praktiken und innovative Ansätze zur Stärkung der Cyber Security zu teilen. Nach einem Impuls von Prof. Dr. Norbert Pohlmann bietet die Veranstaltung deutschen und niederländischen Unternehmen sowie Hochschulen eine einzigartige Gelegenheit sich über die aktuellen Herausforderungen und Lösungen im Bereich der Cyber Security auszutauschen.

Diskutiert wird unter anderem mit dem IT-Sicherheitsexperten Prof. Dr. Matteo Große-Kampmann sowie dem KI-Experten Dr. Bernard Sonnenschein (in englischer Sprache).

Ablauf

Beginn:
07.12.2023 um 15:30 Uhr

Ende:
18:30 Uhr



Teilnahmegebühr

Die Teilnahme am Programm ist kostenlos

Anmeldung

Anmeldung unter
https://veranstaltungen.ihk-nordwestfalen.de/ki_cybersec bis zum
07.12.2022.

Programm

15.30 Uhr - 16.00 Uhr	Begrüßung
16.00 Uhr - 16.30 Uhr	Impulsvortrag zum Thema Cyber Security
16.30 Uhr - 17.30 Uhr	Podiumsdiskussion mit Unternehmen aus dem Bereich Cyber Security
17.30 Uhr - 18.30 Uhr	Netzwerk-Dinner



Kontakte



Anna Schlusen
Referentin International
+49 209 388-553
schlusen@ihk-nordwestfalen.de



Jasper Kerkwijk
Twente Board
+31 6 15050268
j.kerkwijk@twenteboard.nl



Hans Brouwers
Oost.nl
+ 31 657 313604
hans.brouwers@oostnl.nl





Topic: Cyber Security & AI



German-Dutch Business Dialogue on December 7th, 2023 in Enschede

In the digital world, digital security (cyber security) is also crucial, as more and more data is stored online and digital technologies are constantly evolving. The threats to cyber security in the virtual world are constantly increasing. A cyber attack can have serious consequences, such as the loss of sensitive data, financial damage or even the collapse of companies. How do AI systems improve IT security? Which defense measures can be made more efficient, which can be newly developed? The Dutch-German Business Dialogue on 07.12.2023 in Enschede will provide a platform to share best practices and innovative approaches to strengthen cyber security. After an impulse by Prof. Dr. Norbert Pohlmann, the event will offer German and Dutch companies as well as universities a unique opportunity to exchange views on current challenges and solutions in the field of cyber security. Discussions will take place with IT security expert Prof. Dr. Matteo Große-Kampmann and AI expert Dr Bernard Sonnenschein (in English).

Program

3.30 p.m. - 4.00 p.m.	Welcome
4.00 p.m. - 4.30 p.m.	Keynote speech: Cyber Security
4:30 p.m. - 5:30 p.m.	Panel discussion
5:30 p.m. - 6:30 p.m.	Networking Dinner “

Timetable

Beginning:

07.12.2022 at 3:30 p.m.

End:

6:30 p.m.



Participation fee

Participation in the program is free

Registration

Registration https://veranstaltungen.ihk-nordwestfalen.de/ki_cybersec by December 6th, 2023.

contact



Anna Schlusen

Consultant International
+49 209 388-553
schlusen@ihk-nordwestfalen.de



Jasper Kerkwijk

Twente Board
+31 6 15050268
j.kerkwijk@twenteboard.nl



Hans Brouwers

Oost.nl
+ 31 657 313604
hans.brouwers@oostnl.nl

